

A notre chère

Lucienne DETTWILER

qui s'est endormie le 23 mars 2020 à l'aube de ses 96 ans après une courte maladie.

Chère Lucienne et marraine,

Nous tenions à te dire merci pour tous ces bons moments et ces balades passés en ta compagnie dans les montagnes avec tes chiens que tu chérissais tant.

Pour ta fidélité sans faille auprès des malades et envers tes amis qui t'ont accompagnée tout au long d'une existence faite de dévouement et d'abnégation.

Tu nous as touchés par ta gentillesse, ta générosité de cœur, ta discrétion et ton amour pour les autres.

Tu adorais regarder tes petits-enfants qui te le rendaient bien par leur sourire et leur espièglerie quand ils jouaient dans notre jardin que tu aimais tellement.

Merci à toi.

Tu avais choisi l'Institution de Béthanie pour ton dernier lieu de vie et pour te rapprocher de ta famille.

Comme tu le souhaitais, nous remercions en particulier l'équipe d'Opale et de Saphir, ainsi que tout le personnel, d'avoir su si bien t'accueillir avec tant de bienveillance pendant cette période très difficile pour chacun d'entre nous.

Ayons une pensée pour Elle.

Au vu de la situation, il n'y aura pas de cérémonie.

Lucienne repose au Centre Funéraire de Montoie à Lausanne jusqu'au jeudi 26 mars 2020.

Vous pouvez penser en souvenir de Lucienne, à «la Pouponnière et l'Abri» à Lausanne, CCP 17-429546-9, mention Lucienne Dettwiler.

Adresse: Martine et François Dutoit-Dettwiler et famille, Sur la Roche 2, 1040 **Villars-le-Terroir**.